

# s d'Ouest → Vie locale

■ CUSSAC

## L'orage a contrarié les festivités

Le comité des fêtes de Cussac a organisé sa traditionnelle journée consacrée aux saveurs et à l'artisanat. En fin de journée, le marché artisanal avait investi la place du village, les fidèles étaient au rendez-vous, le public est venu timidement vu l'incertitude du temps, mais nombreux sont restés profiter de la convivialité des habitants. Les bénévoles du comité des fêtes s'activaient derrière les fourneaux, tel Didier dit « Didi », l'expert des grillades, pour régaler les visiteurs de spécialités locales, dans une ambiance musicale. Toute les générations étaient rassemblées pour écouter, danser ou se détendre au son de la musique folk jouée par le groupe « Les débran-



A TABLE. Les convives sous le chapiteau.

chés », et lors du bal muette donné par l'orchestre local. « Notre manifestation permet aux gens et aux habitants de se retrouver dans la convivialité, de leur faire découvrir l'artisanat local et des régions voisines, des créa-

tions originales et de connaître de nouvelles saveurs, ou retrouver celles d'autrefois » indique Hervé Sardin, président du comité des fêtes, qui tient à remercier les bénévoles pour la réussite de cette manifestation. Mal-

gré l'été, le temps orageux a écourté les festivités. Par précaution, les artisans ont préféré remballer en milieu de soirée.

Le comité des fêtes de Cussac vous donne rendez-vous samedi 4 août, avec l'arrivée à 18 heures du cortège du roi Richard Cœur de Lion, dans le cadre de la Rando-Festival 2012. Un repas médiéval est proposé, animé par des troubadours qui donneront l'aubade au roi Richard et à sa suite. (Adulte, 16 € ; enfant, 8 €, sur réservation au 05.55.70.93.05). Pour cette soirée spéciale, il y aura également du cinéma en plein air, sur écran géant, au jardin des Félibres avec la projection d'un film tiré de la filmographie de Richard Cœur de Lion. ■

■ CUSSAC

## Entrée royale à Cussac le 4 août

Cussac accueille le samedi 4 août le Rando Festival Richard Cœur-de-Lion en provenance de La Rochefoucauld.

Ville étape de l'édition 2012 du Festival, la commune de Cussac se mobilise pour accueillir avec dignité, le grand monarque et sa suite de cavaliers costumés, accompagnés par un flot de randonneurs et de vététistes.

A l'initiative du Comité des fêtes, une réunion préparatoire à l'organisation de cette royale réception s'est tenue en mairie. De nombreuses associations locales se sont mobilisées pour collaborer à l'organisation des festivités prévues à cette occasion. Vers 11 heures, le



ARRIVÉE DU ROI RICHARD. Les représentants du tissu associatif préparent l'arrivée du rando festival.

cortège se présentera en forêt de Boubon et visitera les trous des maquisards. Une halte commentée est également prévue devant les vestiges de l'ancien monastère de Boubon. A 13 heures, l'ensemble du cortège prendra un repas

froid sur l'aire de pique-nique forestière. Le cortège royal ralliera ensuite la bonne ville de Cussac où il sera accueilli, sous un concert de cloches, vers 18 h 30, par les autorités locales, consul (maire) en tête. Un repas animé par

des troubadours sera proposé à l'ensemble des sujets de sa majesté qui pourront festoyer en sa compagnie au jardin des Félibres. Vers 22 h 30, pour saluer les exploits de notre auguste hôte, un film retraçant les prouesses de Richard sera projeté sur un écran géant. L'entrée à la projection sera gratuite.

Les réservations pour le pique-nique en forêt de Boubon (8 euros) et pour le repas du soir (adultes 16 euros, enfants 8 euros) sont à faire au 05.55.70.93.05 ou 05.55.70.91.09 ou par mail au [comitedesfetesussac@orange.fr](mailto:comitedesfetesussac@orange.fr). Les menus peuvent être consultés sur le site : [comitedesfetesussac.pagesperso-orange.fr](http://comitedesfetesussac.pagesperso-orange.fr) ■